



Por él muchos de nosotros presionamos de manera constante el botón F5, puede que inútilmente, para ver si se aceptó nuestra solicitud de amistad., aquella red social que empezó como como algo universitario y que conquistó el planeta -y una buena cantidad de dinero del planeta-, cumple 10 años esta semana.

Facebook se hizo con nuestras horas libres y nos otorgó algo que, si bien no es felicidad, nos acerca a otros seres humanos aunque, físicamente, estemos lejos. No es como el email, no es como los mensajes de texto. Para algunos es más rápido, para otros es mejor.

Su padre es , uno de los millonarios más jóvenes del planeta. Él tiene el honor de ser una de las pocas personas sobre las cuales se han hecho una película(The Social Netwok). Que lo dejen bien parado es otra historia, para otro artículo (aunque al aludido no le gustaron algunas cosas del film, como cita The Guardian).

Si bien el día central del aniversario es mañana, martes 4 de diciembre, las celebraciones oficiales empiezan hoy, lunes 3.

Ha sido una gran aventura para su creador y aquellos que lo acompañaron hasta hoy, para quienes lo dejaron a medio camino. Cambios de diseño, mejoramiento de infraestructura, la cotización en la bolsa, un crecimiento sin parar de usuarios por todo el mundo y el inevitable descenso de registros que podría ser su ruina.